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Aos doze dias do mês de setembro do ano de dois mil e oito, às onze 
horas e vinte minutos, reuniu-se extraordinariamente o Conselho de 
Ensino, Pesquisa, Extensão e Administração, sob a presidência do 
Prof. Dr. João Carlos Brahm Cousin, para a instalação e posse dos 
seus membros. Inicialmente o Senhor Presidente fez uma saudação a 
todos que passarão a integrar o novo Conselho da Universidade. Em 
seguida solicitou ao Secretário que fizesse a leitura da nominata de 
composição do novo Conselho. Estiveram presentes a esta primeira 
reunião os seguintes membros titulares: Adriana Dora da Fonseca 
(Diretora da Escola de Enfermagem), Adriana Kivanski de Senna 
(Diretora do Instituto de Ciências Humanas e da Informação), Ana 
Furlong Antochevis (representante dos servidores técnico-
administrativos em educação), André Luiz Castro de Freitas (Diretor 
do Centro de Ciências Computacionais), Antônio Cardoso Sparvoli 
(Diretor da Faculdade de Medicina), Artur Emilio Alarcon Vaz 
(representante docente), Attila Louzada Júnior (Diretor do Instituto de 
Letras e Artes), Carolina Veloso Costa (representante discente), Celso 
Luis Sá Carvalho (representante dos servidores técnico-
administrativos em educação), Celso Luiz Lopes Rodrigues 
(representante docente), Cleuza Maria Sobral Dias (Pró-Reitora de 
Graduação), Eduardo Carvalho Pereira (representante dos servidores 
técnico-administrativos em educação), Enio Duarte Fernández Junior 
(Diretor da Faculdade de Direito), Ernesto Luiz Casares Pinto (Vice-
Reitor), Fernando D'Incao (Diretor da Faculdade de Direito), Joaquim 
Vaz (Diretor da Escola de Engenharia), Ioni Gonçalves Colares 
(representante da 2ª Câmara), João Moreno Pomar (representante da 
4ª Câmara), João Sarkis Yunes (representante docente), José Carlos 
Resmini Figurelli (Pró-Reitor de Planejamento e Desenvolvimento), 
Luiz Bessouat Laurino (Pró-Reitor de Assuntos Comunitários e 
Estudantis), Luiz Eduardo Maia Nery (Pró-Reitor de Pesquisa e Pós-
Graduação), Marcos Antonio Satte do Amarante (Diretor da Escola de 
Química e Alimentos), Marcos Cardozo Rodriguez (Diretor do Instituto 
de Matemática, Estatística e Física), Maria José Martins Chaplin 
(representante docente), Mário Roberto Chim Figueiredo 



(representante da 1ª Câmara), Maura Dumont Huttner (representante 
docente), Méri Rosane Santos da Silva (representante docente), 
Osvaldo Casares Pinto (Diretor do CTI), Silvana Maria Bellé Zasso 
(Diretora do Instituto de Educação) e Soledad Bech Gaivizzo 
(representante dos servidores técnico-administrativos em educação). 
Foi registrada a presença dos seguintes substitutos: Altamir da Silva 
Souza, representando o Instituto de Ciências Econômicas, 
Administrativas e Contábeis (titular em licença de saúde); Luisa da 
Mata Lehn, suplente de representante dos servidores técnico-
administrativos em educação (titular afastada a serviço da 
Universidade) e Eli Sinnott Silva, Vice-Diretora do Instituto de Ciências 
Biológicas (titular afastado em licença paternidade). Participaram 
também os seguintes suplentes: Janaína Sena (representante 
docente), Zulema Helena Ribeiro Hernandez (representante de 
servidor técnico-administrativo em educação), Dionice Dias Ferreira 
(representante de servidor técnico-administrativo em educação) e 
Fernanda Mielke Bilhalva (representante de técnico-administrativo em 
educação). Após a leitura da composição do Conselho de Ensino, 
Pesquisa, Extensão e Administração, o Senhor Presidente deu por 
instalado o novo Conselho e empossados os seus membros. Na 
seqüência, o Senhor Presidente apresentou e fez a leitura de 
Indicação contendo proposta de Calendário para as reuniões do 
COEPEA durante o ano de 2008, considerando como datas para as 
próximas reuniões ordinárias, os dias 17 de outubro e 19 de 
dezembro. Após a leitura da Indicação, colocou o assunto em 
discussão. Não havendo manifestação a esse respeito, a Indicação foi 
colocada em votação e aprovada por unanimidade. Por fim, saudou 
todos os novos conselheiros do COEPEA, desejando que contribuam 
para o desenvolvimento da Instituição. Agradeceu a colaboração dos 
membros que formavam os antigos Conselhos, os quais encerraram 
suas atividades também nesta data. Finalizando a reunião, o novo 
Conselho de Ensino, Pesquisa, Extensão e Administração foi saudado 
com uma salva de palmas. Nada mais havendo a tratar, o Senhor 
Presidente encerrou a reunião, da qual foi lavrada a presente Ata, que 
vai assinada pelo Senhor Presidente e por mim, Jorge Augusto da 
Silveira Bastos, que secretariei a reunião. 
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